

undefined - mardi 3 janvier 2023

Colmar et sa région

SOLIDARITÉ Un spectacle de magie offert aux enfants hospitalisés



Eric Borner le grand magicien, entouré du Rotary et du personnel soignant. Photo DNA/JR.H

Mercredi après-midi, quelques membres du Rotary Club Colmar se sont retrouvés dans les services de pédiatrie du Pôle Mère et Enfant de l'hôpital Pasteur II, à l'occasion d'un spectacle de magie offert aux enfants hospitalisés.

Au nom du président du club Jean-Louis Vezien, Christophe Weck a rappelé combien cette action, selon la devise du Rotary qui est « Servir d'abord », était importante au moment des fêtes de Noël. En effet pour la plupart des citoyens du monde, Noël est une fête de famille où l'on offre des cadeaux, notamment aux enfants.

Ce spectacle offert aux jeunes hospitalisés, ainsi qu'au personnel soignant, a été une grande joie pour les membres du Rotary. Ainsi, la traditionnelle remise de cadeaux cette année a été remplacée par un moment de magie, permettant aux enfants d'oublier un peu leur maladie ou leur souffrance.

Au programme, Eric Borner découvert à *Graines de Star*, finaliste de *La France a un incroyable Talent* et coup de cœur au *Plus Grand Cabaret du Monde*. Ce magicien exceptionnel s'est rendu de chambre en chambre, puis au service post-natal, terminant en pédiatrie où il a présenté devant une vingtaine d'enfants, de multiples et incroyables tours, essentiellement de cartes, qui ont épaté les jeunes spectateurs.

Le Rotary, par ce geste de solidarité, a contribué à apporter un peu de bonheur et de joie aux enfants malades et de soutien au personnel de santé pour les fêtes de la nativité.

• 190 kg de gâteaux confectionnés et emballés

Ce spectacle a été possible grâce à l'action récurrente de fabrication et de vente de Bredala. Pendant toute une semaine, de nombreux membres et amis du club ont confectionné et emballé 190 kg de gâteaux, une activité orchestrée par Daniel Hemstetter, pâtissier à la retraite dont la renommée n'est plus à faire.

La vente a ensuite été réalisée par les membres sur le marché de Noël de Colmar, ainsi que par des sociétés ou entreprises locales pour leurs collaborateurs, apportant leur soutien à cette belle action.